
 

 

 

  

Reunião Extraordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Tietê, em 14 de 

abril de 2003 

 

 

Ata resumida 

 

 

No dia 14 de abril de 2.003 foi realizada no Auditório da SABESP, Reunião 

Extraordinária do Comitê da Bacia hidrográfica do Alto Tietê, sendo a mesa diretora 

constituída por Junji Abe, presidente do Comitê, por Nelson R. C. Pedroso, vice-

presidente, do Comitê por Ricardo Borsari, secretário-executivo, do Comitê e Júlio 

Cerqueira César Neto, presidente da Fundação Agência da Bacia do Alto Tietê. Com a 

seguinte pauta:  I - Informes da Secretaria Executiva; II - Critérios e prioridades de 

aplicação de recursos financeiros do FEHIDRO em  2003 e III - Reorganização das 

câmaras técnicas.  O presidente abre a reunião e passa a palavra ao secretário estadual 

do meio ambiente, José Goldemberg, que após lamentar os poucos recursos para obras 

que o FEHIDRO possui, esclarece dos esforços da Secretaria do Meio Ambiente para a 

recuperação das matas ciliares no Estado de São Paulo e, os esforços para conseguir 

recursos com o Banco Mundial. O secretários executivo, salienta a necessidade de se 

escolher um representante de cada um dos três segmento do comitê para se entregarem 

no CONESAN e um representante no CRH. Esclarece a distribuição que esta realizando 

da Documenta 7, relativa às principais conclusões do Seminário Rodoanel e Mananciais 

realizado por este Comitê em 2002. Salienta que a pauta de hoje prevê aprovação de 

duas Deliberações: a primeira relativa aos critérios, diretrizes e prioridades para a 

distribuição de recursos do FEHIDRO deste ano, que é abordada pelo presidente da 

câmara técnica de planejamento, Júlio César que expõe os problemas referentes à 

apresentação de projetos ao FEHIDRO, salientando que os interessados ao encaminhá-

los, procurem conhecer profundamente as formas e as exigências, para que tenham um 

trâmite favorável, apresentando a Deliberação 4, a discussões, a segunda relativa 

reorganização das câmaras técnicas deste Comitê. O Secretário Executivo coloca em 

discussão o exposto, salientando que além das prioridades e critérios existem o 

estabelecimento de 2/3 destes recursos para prover projeto apresentados ao Comitê, 

dentro das prioridades elencadas, e 1/3 serão destinados aos Subcomitês, distribuídos 



 

 

 

  

eqüitativamente e deliberados pelos Subcomitês. Seguem-se uma série de discussões 

sobre a questão, sem chegar a nenhum consenso. O presidente sugere adiar a reunião por 

uma semana, para que os critérios de pontuação para financiamento de projetos pelo 

FEHIDRO, sejam trazidos de uma forma elaborada e positiva, para chegar a uma 

conclusão. Aprovada esta sugestão, a continuação da reunião fica marcada para o dia 23 

próximo futuro, às 14:00 horas neste mesmo local presente. O secretário executivo 

ressalta a importância da segunda deliberação. Seguem-se discussões relativa ao 

assunto, sem chegarem a um entendimento. O secretário executivo propõe que os 

membros e representantes do comitê que tiverem sugestões relativas as encaminhem até 

o dia 17, próximo futuro para elaborar um texto que as congreguem e submetê-lo a 

apreciação no dia 23 próximo futuro. Sendo esta proposta aprovada o presidente 

agradece a persença e compreensão dos presentes e encerra a reunião. 


